

Cette semaine

Dimanche 7 décembre

2^e dimanche de l'Avent

Culte / 10h15

Présidence : Paul Bourdois

Prédication : Matthieu Sanders

Culte / 18h

Présidence : Paul Bourdois

Prédication : Matthieu Sanders

Jeudi 11 décembre

Groupes de proximité

Samedi 13 décembre

Croire ? / 11h30

Les annonces

Croire

« Croire ? », c'est un espace simple, chaleureux et accessible à tous, pour réfléchir, dialoguer... et peut-être découvrir ce que signifie vraiment croire.

La prochaine rencontre aura lieu le samedi 13 décembre, de 11h à 12h30, sur le thème « Peut-on prendre la Bible au sérieux ? »

Collecte

Pour ceux qui ne connaissent pas notre pratique, un tronc accroché au fond de la Salle de culte accueillera avec joie votre offrande si vous avez à cœur, vous aussi, de participer au soutien et à l'extension de l'œuvre du Seigneur à Paris. Nous signalons par ailleurs qu'il est possible de faire des virements ponctuels ou réguliers.

Le RIB de l'Église est affiché au-dessus du tronc ; n'hésitez pas à le photographier ou à en demander une version papier.

Pour tout renseignement, s'adresser à David Porteous – tresorier@sevres72.org

Lamentation du premier Noël (2)

La nuit est toujours là,
épaisse, silencieuse, têtue.
Rien n'a vraiment changé autour de nous :
les puissants demeurent puissants,
les faibles demeurent blessés,
et nos coeurs vacillent encore
sous le poids des jours qui s'enchaînent.

Et pourtant,
au milieu de cette obscurité immobile,
une étoile s'est levée.
Minuscule, fragile, presque perdue
dans l'immensité du ciel,
mais assez vive pour éveiller ceux
qui refusent de s'habituer à la nuit.

Nous sommes ces veilleurs, Seigneur.
Non pas des héros,
mais des hommes et des femmes
qui se tiennent debout par ta grâce,
qui scrutent le ciel quand d'autres dorment,
qui s'accrochent à une lueur
que le monde juge trop petite pour compter.

Nous veillons,
même si nos forces s'amenuisent.
Nous veillons,
même si nos prières semblent se perdre
dans le silence de tes cieux.
Nous veillons,
parce que ton souvenir brûle encore en nous
comme une braise que le vent n'éteint pas.

Mais la veille est longue, Seigneur.
Nos yeux se chargent de fatigue.
Nos pensées s'alourdissent.
Nous voudrions croire sans trembler,
espérer sans faiblir,
mais souvent nos coeurs flanchent
et nos pas hésitent.

Car veiller,
ce n'est pas seulement attendre la lumière,
c'est lutter contre la tentation de renoncer.
C'est résister à l'indifférence,
refuser l'amertume,
garder vivante la promesse
quand tout en nous voudrait s'assoupir.

Alors nous te le redisons, Seigneur :
soutiens nos yeux quand ils se ferment,
redresse nos genoux quand ils tremblent,
fortifie nos âmes quand elles chancellent.
Fais de nous des sentinelles fidèles,
non parce que nous sommes forts,
mais parce que ta parole tient bon
quand nos forces nous quittent.

Et dans cette nuit qui persiste,
la petite étoile semble soudain briller davantage.
Non pas parce que la nuit a reculé,
mais parce que nos yeux apprennent à la chercher.
Cette étoile brille
comme si le ciel lui-même commençait
à murmurer que l'aube n'est plus si loin.

Nous ne voyons pas encore le jour,
mais nous veillons.
Nous ne comprenons pas tout ce que tu fais,
mais nous voulons être trouvés éveillés
quand ta lumière se lèvera.

Alors Seigneur,
garde nos lampes allumées.
Et fais de notre veille
une espérance qui éclaire la nuit.